

Samstagstreff der Gruppenleiter und Stellvertreter

**Maria Rosenberg in Waldfischbach
Samstag , 19.03.2011**

Der Gruppenleitertreff startete traditionell mit Stehkafee und frischen Brezeln (diesmal aus dem Saarland/Dank an Uschi und Wolfgang).

Nach einer Vorstellungsrunde aller Anwesenden, richtete der Vorsitzende Rolf Langlotz Begrueßungsworte an die Weggefaehrten.

Beim Einstiegstehma ging es um die Handhabung der neuen Beitragsverpflichtung von Gruppenbesuchern, mit einem Spielraum von bis zu 12 Monaten. Ein Beschluss aller DV-Verbaende.

Beim zweiten Punkt des Tages ging es um Kassenfuehrung und Pruefung im DV, sowie die Dokumentation der Vorgaenge fuer Hamm. In den Gruppen sollte der Umgang mit finanziellen Einnahmen und Ausgaben moeglichst ebenfalls dokumentiert werden. Bei Verwendung von oeffentlichen Mitteln (Krankenkassen/Gemeinden etc.) ist dies bereits vorgeschrieben.

Rolf Langlotz gab bekannt, dass es fuer Wochenendseminarkosten eine Verguenstigung von 10.- Euro fuer Kreuzbundmitglieder gibt.

Mitgliederversammlungen sollen ab sofort einmal jaehrlich stattfinden und werden jeweils an den Begegnungstag gekoppelt. Es wird damit die Moeglichkeit geschaffen, anstehende Abstimmungen durchzufuehren und Kassenberichte zu verlesen.

Ein neues Thema ist die Vostellung von Gruppen oder regionalen Gruppenverbaenden durch Fotos oder Videos. Dies waere eine schoene Moeglichkeit die lokale Praesenz unseres Verbandes vorzustellen. Es ergeht hiermit ein Aufruf an alle die sich beteiligen moechten, mit der Bitte, sich mit Thomas Deckarm abzustimmen.

Es wurde daran erinnert, die Zusammenarbeit mit den Beratungsstellen vor Ort zu vertiefen. Dabei geht es um das Pflegen von persoenlichen Kontakten, sowie die Einladung der Beratungsstellenmitarbeiter zu Veranstaltungen (Kreuzbundstaende).

Zum Basiswissen-Seminar vom 17. bis 19. Juni, duerfen wir den Referenten Herrn Harm Bontjes begruessen. Alex Cunow wird in Zukunft in dieses Thema mit einsteigen. Als Referenten fuer das Herbstseminar, freuen wir uns auf Herrn Erbach, diesmal zum Thema : "Illegale Drogen" .

Die Ergebnisse der vor Kurzem versendeten Erhebungsboegen bezueglich der Struktur der Kreuzbundgruppen, wurden von Thomas Deckarm kommentiert. Es ging hierbei um die Anzahl maennlicher und weiblicher Gruppenbesucher/innen, die Altersstrukturen in den Gruppen, Rueckfallzahlen und aehnliches.

Mitgliedsausweise fuer alle Kreuzbundmitglieder sind in Arbeit und sollen konkretere Nachweise ueber die Beitragszahlung darstellen.

Aus den Arbeitsbereichen wurde auf anstehende Veranstaltungen hingewiesen, die Details dazu sind auf unserer Website veroeffentlicht.

Der Samstagsgruppenleitertreff endete mit einem offenen Info-Austausch aus den Gruppen.